Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren, wie viele ihn gern hatten.

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten, Schulkameraden und Arbeitskollegen aus nah und fern, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme durch tröstende Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie durch die erwiesene letzte Ehre zum Ausdruck brachten und mit uns gemeinsam Abschied nahmen von unserem lieben

Gerhard Hourle

Unser besonderer Dank gebührt den behandelnden Ärzten Herrn Dr. Martin Seyffert und Herrn Dr. Sebastian Karpf, den Teams, Schwestern und Pflegern, die ihm in seinen letzten Jahren hilfreich zur Seite standen, besonders dem Team der Station 3 vom Seniorenzentrum Hildburghäuser Land, dem Team der Henneberg-Kliniken Hildburghausen, dem Bestattungsinstitut Pietät Hildburghausen für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier, dem Trauerredner Markus Fuchs für die einfühlsamen Abschiedsworte, der Gärtnerei "Blumeneck Werner" für den schönen Blumenschmuck und der Gaststätte "Zur Weintraube" Birkenfeld für die gute Bewirtung der Trauergäste.

In dankbarer Erinnerung

Deine Traudel
Deine Kinder mit Familien

Häselrieth, im November 2019